



PULSO NACIONAL

Pide no atacar a Poder Judicial

La diputada federal del PAN, Margarita Zavala Gómez del Campo, aseguró que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) "ha mostrado y debe seguir mostrando independencia" por lo que no debe decidir con base en el Poder Legislativo.

"La Corte no es representante del Poder Ejecutivo ni del Poder Legislativo, es la voz de la Constitución y debe ser respetada. Es importante la división de poderes de la Unión, que ya de por sí tienen sus propias divisiones; no se vale atacar de esa manera, como lo está haciendo el Poder Ejecutivo", señaló.

— Ximena Mejía



Foto: Especial

Margarita Zavala Gómez del Campo, diputada federal del PAN.